



Atiende López Obrador al sur de Veracruz, olvidado por décadas: Sergio Gutiérrez Luna

El sur de Veracruz ha sido una de las regiones más beneficiadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador a través del Programa para el Desarrollo del Istmo de Tehuantepec; el año pasado se generó una derrama económica por 13 mil millones de pesos, lo que no había ocurrido en décadas, resaltó Sergio Gutiérrez Luna.

<https://www.enteratever.com/atiende-lopez-obrador-al-sur-de-veracruz-olvidado-por-decadas-sergio-gutierrez-luna/>